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有關恢復公眾旁聽會議事宜的提問 
 
 

郭平議員通知本會，在本年 12 月 13 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 早前有地區團體反映指離島區議會自 2020 年

2 月 24 日第二次會議開始至今，皆以「因疫情嚴

峻，為避免群眾聚集及減低傳播風險」為由，不設

公眾旁聽會議。 
 

現時疫情漸趨穩定並且基本受控，市民的防疫

意識有所提升，政府亦宣布放寬防疫措施，例如社

區會堂及社區中心的多用途禮堂、會議室、課室、

小組會議室、活動室及自修室在限制活動人數以及

採取防疫措施的情況下，可開放予已租用團體使

用；沒有供應食物或飲品的婚禮參與人數上限放寬

至場地可容納的 50%；公眾及私人泳池亦已重開，

入場人數上限同樣上調至可容納人數的一半等等。 
 

團體希望離島區議會參考以上防疫措施及其他

區議會就開放公眾旁聽席的安排，逐步恢復公眾旁

聽會議，以便居民了解及參與議會的議事工作。    ”  
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